
На приеме  у депутата

Как всегда на прием к депутату Госсобрания РМ Виктору Васильевичу Маркову бывает
много посетителей, что свидетельствует не только об его авторитете среди
избирателей, но и о действенности его ответных мер. Вот и 1 декабря было людно в
администрации сельского поселения Атемар, где осуществлял встречу депутат. В
основном просители ратовали за благоустройство дорог и территорий. Например,
Наталья Михайловна Канаева       подняла вопрос об осуществлении ямочного ремонта
автомобильной дороги по улице Центральная, Наталья Николаевна Паршина и Марина
Петровна Сизова просили помочь благоустроить  территорию детского сада и наладить
освещение. Пенсионерка Мария Петровна Дворникова просила решить вопрос по
освещению территории Атемарской школы, Марина Алексеевна Фадеева обратилась по
вопросу отсыпки опокой автомобильной дороги по улице Зеленая. Геннадий Михайлович
Сенгаев и Сергей Святославович Федаев поставили перед депутатом вопрос
финансирования и строительства автодороги по улице Школьная. 
Поскольку проблемы, поднятые просителями, имеют большую социальную значимость и
сложность, Виктор Васильевич взял их на контроль и обещал в каждом случае
разобраться, по мере возможности помочь. То же самое было сказано и в адрес
Татьяны Ивановны Ледяйкиной, обратившейся по вопросу обеспечения жильем.
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